Entusiasta Demostración Antifiguerista fué la Reunión del P.P.I. en Turrialba

Ante una multitud llena de combatividad y de fé en el triunfo, hablaron don Claudio López, el Prof. Carlos Luis Sáenz, el Prof. Carlos Luis Orozco, don Miguel A. Blanco y don Gonzalo González

--000---

Bajo una lluvia torrencial, acompañada de vientos huracanados y de constantes relámpagos, se efectuó el sábado 4 de julio, una gran reunión pública del Partido Progresista Independiente en la ciudad de Turrial. ba. A pesar de que empezó a llover desde muy temprano del día, los trabajadores de las haciendas de café y de caña de Turrialba y pueblecitos vecinos, asistieron a la gran reunión llenos de combatividad y de fe en el triunfo electoral del P.P.I. y de las fuerzas antifigueristas del país. El acto fue una entusiasta demostración antifiguerista del pueblo tur ialbeño, que repudia en forma casi unánime a los asesinos del recordado y querido dirigente obrero Federico Picado Sáenz.

Daba gusto ver como aquél agua-

cero incesante no desanimó a las gentes reunidas. La gran muititud se mantuvo compacta deseosa de oir la palabra de los verdaderos candida. tos del pueblo. La gran masa de trabajádores aplaudió entusia mada la oratoria campechana, llena de sinceridad, del primer candidato a diputaor del PPi por Cartago, don Claudio López Delgado. El inteligente y capaz elemento turrialbeño, don Gonzalo González, segundo candidato a diputado pronunció un vibrante discurso que arrancó prolongados aplausos. /Don Miguel Angel Blanco Arata, ex-combatiente figuerista explicó con toda claridad por qué él había abandonado las filas del odio y del engaño de Figueres para colocarse en las filas del único Partido del pueblo, el P.P.I. El profesor Orozco hizo una breve y elocuente disertación sobre la vida y las luchas de don Claudio López.

Por último el profesor don Carlos Luis Sáenz hizo un claro análisis de la política de falsas promesas de Figueres comparando sus ofrecimientos de hoy para engañar incautos con su obra de encarcelamientos en masa, de asesinatos horribles como el del Codo del Diablo, de despilfarro y de robo llevada a cabo en los 18 meses de la Junta de Gobierno.

NO CREO JUNTAS... (Viene de la Pág. 1)

del Cantón de Golfito, en donde hay más de doce fincas bananeras en producción, con una población de varios miles de personas, y donde el castrismo hizo un gran trabajo de enpadronamiento, solo aparece una mesa receptora de votos en Coto 47. En Puerto Gonzalez, otro importante centro productor de bananos con mucha población, también aparece sólo una Junta receptora de votos. En cambio, en Golfito, Pto. cabecera del cantón, donde tiene alguna fuerza el figuerismo, aparecen 15 Juntas receptoras de votos En Esquinas, Jurisdicción del Cantón de Osa, donde sólo el castrismo empadronó más de ochocientas personas, aparece solo una mesa receptora en Piedras Blancas.

Qué significa esto? Significa que el Registro no empadronó a los obreros bananeros cuyas solicitudes se hicieron por conducto del castrismo, o que hizo el empadronamiento pero no creó mesas receptoras en los lugares de residencia de los votantes. Así, si los empadronados del sector de Corredores aparecen inscritos en Golfito, tendrán para votar que caminar más de 30 quilómetros.

CON LAS ARMAS ...

conocimiento público que Figueres conserva en su finca cuantioso armamento y que tiene a su
servicio buen número de militares extranjeros que le están
adiestrando hombres en el ma
nejo de las armas.

Frente a todas estas circunstancias el P.P.I. considera su deber definirse y así lo hace en los siguientes términos:

1°) Considera que el interés y la volutad de la nación, incluyendo la parte figuerista de la misma, es que se mantenga la paz y que los comicios resuelvan quien ha de ser el futuro gobernante. Solamente unos cuantos y exaltados ambiciosos pueden querer que a cualquier precio, aun el de encender una nueva guerra civil, su bando debe ganar.

2º) Considera que don Fernando Castro Cervantes derrotará a Figueres por considerable mayoría de votos y que, por (Viene de la Pág. 1)

tanto, los únicos interesados en crear un clima de violencia o en intentar un golpe de Estado, son los dirigentes figueristas.

3°) No obstante nuestro convencimiento de que Figueres será irremisiblemente derrotado por gran mayoría de votos, nuestro Partido declara que si llegare a ganar, respetará su triunfo, pese al hecho de que Figueres y sus lugartenientes amenazan con perseguirlo.

..4° Si como todo parece indicarlo Castro Cervantes gana las elecciones, entonces nuestro Partido luchará porque ese triunfo se respete, y defenderá el orden constitucional aún con las armas en la mano si fuera requerido por el Gobierno del señor Ulate o, si ya se hubiere traspasado el poder, a requerimiento del señor Castro Cervantes.

COMITE EJECUTIVO DEL P. P. I.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.